

**Гуманитарный проект «Право на жизнь»
учреждения здравоохранения
«Пинская детская больница»
филиал «Специализированный дом ребенка»
ищет спонсоров**



1. Наименование проекта: «Право на жизнь» – проект усовершенствования медицинского оборудования в учреждении здравоохранения «Пинская детская больница» филиала «Специализированный дом ребенка»

2. Срок реализации проекта: 2021-2022 гг.

3. Организация – заявитель предлагающая проект: учреждение здравоохранения «Пинская детская больница» филиал «Специализированный дом ребенка».

4. Цель проекта: Улучшение качества жизни пациентов, находящихся в паллиативной группе.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: совершенствование материально-технической базы (приобретение 3-х аппаратов ИВЛ) УЗ «Пинская детская больница» филиала «Специализированный дом ребенка».



6. Целевая группа:

- пациенты, находящиеся под паллиативным медицинским наблюдением.

**7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:**

Реализация проекта по обеспечению тяжелобольных детей аппаратами искусственной вентиляции лёгких на дому и в Доме ребенка позволяет существенно повысить качество жизни и социальную адаптацию тяжелобольных детей, находящихся на длительной респираторной поддержке, что является одной из приоритетных задач паллиативной медицинской помощи.

9. Общий объем финансирования (в долларах США): 56 100

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	55 600
Софинансирование	500

10. Место реализации проекта: Республика Беларусь, г. Пинск, ул. Ясная 9, УЗ «Пинская детская больница» филиал «Специализированный дом ребенка».

11. Контактное лицо: заведующий филиалом «Специализированный дом ребенка» УЗ «Пинская детская больница» Коваль А.О.

тел. рабочий 62 73 04
моб. А1 +375299567945

Всегда рады сотрудничеству!

**Humanitarian project «Right to life»
of a healthcare institution «Pinsk Children's Hospital»
branch «Specialized orphanage»
looking for sponsors**



Project name: «Right to life» – project of improvement of medical equipment in the health care institution «Pinsk Children's Hospital» of the branch «Specialized orphanage» «Right to life».

2. Project implementation period: 2021-2022 yy.

3. Applicant organization offering the project: HI «Pinsk Children's hospital» branch «Specialized orphanage».

4. Project objective: improving the quality of palliative group patient's lives.

5. Planned tasks for implementation within the framework of the project: improvement of material and technical base (purchase of 3 devices of artificial ventilation of lungs) of HI «Pinsk Children's hospital» of the branch «Specialized orphanage».



6. Target group: patients under palliative care.

7. Brief description of project activities: the implementation of the project to provide seriously ill children with artificial lung ventilation devices at home and in the Specialized orphanage can significantly improve the quality of life and social adaptation of seriously ill children who are on long-term respiratory support, which is one of the priorities of palliative care.



8. The total volume of Finance in dollars (USA) – 56 100

source of financing	Funding volume (in USD)
Donor means:	55 600
Co-financing:	500

8. Project location: Belarus 225710 Pinsk, Yasnaya str.9
 HI «Pinsk Children's hospital» branch «Specialized orphanage».

9. Contact person: branch manager of the «Specialized orphanage» HI «Pinsk Children's hospital» A.Koval
 Tel. +375165627304
 Mob. +375299567945

Always happy to cooperate!

